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- Le toit de la passerelle des écoles Écho-Jeunesse et Marie-Gaétane sera réparé la 

semaine prochaine. 

 

 g. Transport scolaire 

Les trajets d’autobus des régions de Grand-Sault, St-André, Drummond et St-Léonard  

ont été révisés afin de rendre notre service d’autobus plus efficace.  Ces changements 

occasionneront une diminution de transferts d’élèves et, dans certaines écoles, les 

élèves arriveront un peu plus tard. 

 

Les membres du Conseil demandent combien de classes dans le district sont au maximum d’élèves.  

Actuellement, d’après les chiffres prévus pour septembre 2003, il y aurait un nombre de 27 classes qui 

sont entre -2 et +2 du maximum prévu.  Les directions ont été mandatées de vérifier le nombre 

d’inscriptions à leur école dès la rentrée.  

 

6.  Correspondance  

- Lettre du sous-ministre, Monsieur Roger Doucet, concernant les exigences requises 

mentionnées dans les articles 20(a), 20.1(a) et 20.2(a) du Règlement 97-150 de la Loi 

sur l’éducation. 

- Lettre du sous-ministre, Monsieur Roger Doucet, concernant le financement des 

effectifs humains dans les petites écoles et de celui des services aux élèves en 

adaptation scolaire. 

- Courrier électronique de Monsieur Paul Charbonneau concernant le Prix Jean-Robert-

Gauthier.  Point remis à l’ordre du jour de la prochaine réunion.  L’information 

concernant ce prix sera distribuée avec l’ordre du jour de la prochaine réunion. 

- Copie du rapport de rendement du District scolaire #1. 

- Statistiques du MENB sur les abandons scolaires.  On demande qu’une copie de ce 








